

学校通信 平成27年11月号



園田北小だより

尼崎市立園田北小学校
 尼崎市猪名寺2丁目4番1号
 電話 06-6492-9990

温かい心 強いからだ すぐれた知恵

感動の体育大会！キャリア教育！

校長 小谷 彩紀子

秋が深まり、木々の紅葉と共に季節の歩みがここにきて一段と早くなってきたように思われます。平素は本校教育にご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

今年度はシルバーウィークの関係で、10月3日に体育大会を実施しました。とても良い天気でしたが、暑くなくさわやかな1日でした。たくさんのご来賓の方をはじめ、地域の皆様、保護者の皆様にご参加くださり、ありがとうございました。多くの皆様にご観覧いただき、沢山の声援の中、子ども達は日頃の練習の成果をカー杯発揮することができました。1, 2年の「園北ニンジャー」は、ド派手な忍者たちで、自作の剣を持ち、勇ましく踊っていました。3, 4年の「ハッピースターズ」もむずかしい隊形移動などありましたが、上手に回転していました。5, 6年の組体操では、みんなの思いを一つにして、力を合わせて技を決めていました。大きなピラミッドや高い塔を立てることもできました。下の者は本当に痛い思いに耐え、上の者は怖い思いに耐えての演技でしたが、どちらもとてもすばらしかったです。このがんばりを心にとどめ、さらにステップアップして行ってほしいです。今年の体育大会ははじめ徒競走で白組が勝ち、大きくリードしましたが、騎馬戦で、僅差で赤が勝ち、低学年の玉入れでもほんのわずかの差で赤が勝ちました。前半終了時にはほぼ同点のいい勝負でした。後半全学年による大玉宅配便で赤が勝ち、その後の綱引きでも赤が勝ったために、今年は赤が勝ちました。本当にいい勝負をしていたなと思いましたが、団体競技は「今年は赤が全部勝った」と言われ、去年と反対になったのだとわかりました。でも、どちらも力いっぱいがんばっていたと思います。

28日(水)には、5・6年生を対象にキャリア教育が行われました。園田公民館が主催し、園田に在住・在勤のお仕事をされている人たちを講師に招き、その職業についていろいろと教えてもらう会でした。たくさん登録されている人たちの中から、5・6年生が話を聞きたいランキングの上位の人で、28日に来校可能な6業種の人に、来ていただきました。警察署のおまわりさんや保育士の方、花屋さん、FM放送のアナウンサー、金属製造の会社の方、自動車整備士の方等、どの方の話もとても興味深く、目を輝かせて聞いておりました。自分たちの身近なところでこんな仕事をされていたのか、こんなご苦労があったのか、こんなに熱い思いを持って仕事をされていたのか等、感動する話がいっぱいでした。どんな質問をしてもきっちり答えていただき、「さすがプロ」と思うような場面がいくつもありました。いい体験をさせていただき、学校とプロの仕事人をつないでいただいた公民館の人たちには感謝の気持ちでいっぱいです。当日には園田公民館を始め、中央、小田、立花、武庫、大庄公民館からも応援に来ていただきました。本当にありがとうございました。

また、学力向上のため、算数では、考えるプリントを印刷しておりましたが、国語の力も伸ばしたいと考え、2学期は契沖顕彰短歌大会に挑戦しました。例年、「短歌と俳句」を学ぶ6年生を主に応募していましたが、今年は「頭の体操」ということで、全学年にプリントを配りました。「朝の会で指導してもらって後は宿題でいいですよ」「持ってきた子だけでもいいですよ」とハードルを下げて配っていたのですが、締切日の10月20日にほぼ全員と言っていいくらい、たくさんのお子様が提出してくれてびっくりしました。各ご家庭で頭を悩ませたかもしれませんが、ご協力ありがとうございました。

2学期もいよいよ後半の11月に入りました。全校児童には晩秋にふさわしく、落ち着きと充実のある毎日を過ごして欲しいと願っています。

【11月行事予定表】

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	日		16	月	児童集会 定時退勤日
2	月	朝会、委員会活動・代表委員会 定時退勤日	17	火	朝の持久走開始
3	火	文化の日	18	水	
4	水		19	木	朝の持久走 NO会議デー
5	木	個人懇談会(特別校時で5校時まで) NO会議デー	20	金	朝の持久走
6	金	個人懇談会(特別校時で5校時まで)	21	土	
7	土	創立記念日	22	日	
8	日		23	月	勤労感謝の日
9	月	個人懇談会(特別校時で5校時まで)	24	火	朝の持久走 定時退勤日
		児童集会 定時退勤日	25	水	
10	火	個人懇談会(特別校時で5校時まで)	26	木	朝の持久走 NO会議デー
11	水	環境体験学習(3年) 給食試食会	27	金	図工展(児童鑑賞日)
12	木	市内音楽会 NO会議デー	28	土	図工展(保護者鑑賞日)
13	金	尼崎市音楽会・4年(アルカイクH・午後)	29	日	
14	土		30	月	代休日
15	日				

※※12月行事予定※※

- 1日(火) 人権週間が始まります
- 7日(月) 読書週間が始まります
- 9日(水) 学校公開
- 10日(木) 学校公開、持久走大会、2学期末懇談会
- 11日(金) 人権講演会
- 15日(火) 留学生交流会
- 22日(火) 給食終了
- 25日(木) 終業式

★12月から完全下校時刻が16:00になります。

☆冬休みは、12月26日～1月6日までです。

【お知らせ】

朝の持久走

11月17日(火)から、朝の持久走を実施します。めあては、「仲間との励まし合いや認め合いの中で、丈夫な体を作る」、「自らの体力に適した課題を持ち、達成に向けて努力する」です。ご家庭で、ゼッケンタオルなどの持ち物の準備等、ご協力よろしくお願いします。持久走大会は12月10日(木)学校公開の日に行います。

校内図工展・市の音楽会

11月27日(金)は図工展児童鑑賞日、(15時30分から16時30分は保護者も鑑賞できます)28日(土)は保護者鑑賞日です。9時30分から15時30分まで会場を開けています。また、市の音楽会が11月13日(金)アルカイクホールで開催され、本校からは4年生が出演します。音楽会に向けて子どもたちは今一生懸命練習に取り組んでいます。9日(月)の児童集会で全校生に向けて発表します。

